

ENTREPRISE. Son père lui conseille de construire des garages, il devient précurseur sur le solaire : une « Holding » naît.

Boxes à louer et panneaux solaires, les deux idées en or de Thierry Sabater



Chez Thierry Sabater, tout semble impeccablement en ordre. À la tête de la « Holting Sabater » implantée à Marçassonne, soit deux SCI et une SARL, le dynamique et jeune patron, de 38 ans, a fait bâtir en 2013 un siège social à deux pas

son habitation. L'ensemble est parfaitement clos, parfaitement gourmande, sans bavure.

Le chiffre d'affaires annoncé du « groupe », porté par un géant travaillant avec ses deux fils (Dylan, 19 ans et Romain, 15 ans) : 750 000 €. Objectif

espére grâce à un prochain investissement de 1,5 M€ sur l'astres : 1 M€ annuel. Thierry Sabater est né à Carcassonne. Cadre en région parisienne dans le secteur de la grande distribution, son père artisan maçon qui connaît des garages à Trèbes, il téléphone un jour pour lui proposer d'investir dans ce

proposer à l'université dans ce type de locaux.

J'ai compris que

Mes premiers garages ont été loués très rapidement. J'ai alors compris que si j'en construisais un grand nombre, je pouvais en vivre.

Photos Claude Boyer

Les 130 boxes de la SARL « Soleil énergie plus » implantés à Carcassonne, tous équipés de leurs précieux panneaux photovoltaïques.

Un concept qui fonctionne bien dans la partie commerciale.

Il existe plusieurs sortes de boxes dans les entreprises de Béziers, qui comportent pas moins de 180 boxes. Aujourd'hui, se rejouit le chef d'entreprise, la location de ses boxes affiche complet, à

Photovoltaïque aux carifs d'or

Le chiffre d'affaires de 750 000 € de la « Holding Sabater » est pour moitié composé des activités de locations de boxes, l'autre étant réalisée via les panneaux solaires installés sur les bâtiments des entreprises. En 2009, Thierry Sabater a eu la bonne, l'excellente intuition, de passer contrat avec EDF via un engagement de 20 ans en tant que fournisseur d'électricité photovoltaïque. Il est précurseur. Le kWh/h est contractuellement racheté 0,64 centime d'euro par l'électricien. « Aujourd'hui les contrats proposés sont à 0,08 euro », sourit le chef d'entreprise. Un tarif qui lui a fait renoncer à installer de nouveaux panneaux sur son futur bâtiment de Castres. Prudent, le chef d'entreprise a commencé par poser ses premiers panneaux solaires sur les versants sud de ses bâtiments. Puis sur les versants nord et ouest. Entre 2009 et 2011 la SARL



Des boxes
dans l'air
du temps »

L'offre en matière de location de boxes individuels varie de 3 à 50 m³. 20 % des utilisateurs sont des professionnels, les autres étant des particuliers, pour des durées moyennes de location d'environ 6 mois.

explique le gérant Thierry Sabater. Nous sommes face à une mobilité géographique professionnelle très importante. Intervient également le phénomène de la séparation des ménages, qui est allé croissant au fil du temps ».

Autre élément contribuant à fabriquer le succès de la SCI Les Capucins, les personnes « consommant beaucoup et dont vite fait de remplir leur garage ». De ce fait, le chef d'entreprise a compris l'importance de s'implanter « dans des lieux proches des centres-villes »,